

Asunto: Fe de Erratas. Estudios Críticos del Desarrollo vol. 7, no. 12

Por equivocación, en uno de los artículos de la revista *Estudios críticos del desarrollo* núm. 12 difundida previamente se reprodujo el título de una colaboración correspondiente al número anterior y en otro artículo se empleó un subtítulo y algunos vocablos en inglés en lugar de los respectivos términos en español. En la versión final de la publicación que se adjunta a este mensaje aparecen ambos aspectos corregidos. A los colaboradores y lectores ofrecemos una disculpa.

Este es el nuevo link de la revista en versión issuu

<https://issuu.com/comunidaduaed/docs/ecdn7v12>

Facebook: Difusión. Unidad Académica de Estudios del Desarrollo

Twitter: @uaed_uaz

Atentamente

Comité Editorial